

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Think Pair Share (TPS) Untuk meningkatkan Aktivitas dan hasil Belajar pada Materi Pecahan di Kelas VII MTs Al-Ma’shum Kisaran”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Syafari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran yang membangun sejak penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd, Bapak Denny Haris, S.Si, M.Pd, Ibu Faridawaty Marpaung, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. W.Rajagukguk, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku ketua jurusan, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku sekretaris jurusan, dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku ketua program studi pendidikan matematika FMIPA UNIMED serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Nurman, S.Pd selaku kepala sekolah Mts Al-Ma’shum Kisaran, Ibu Nenta Dumalia Siregar, S.Pd dan Ibu Sundari, S.Pd selaku guru mata pelajaran matematika di Mts Al-Ma’shum yang telah membantu terlaksananya kegiatan penelitian di Mts Al-Ma’shum.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada ibunda Nenti yang mendukung penuh materi dan doa untuk peneliti dalam penyelesaian skripsi maupun perkuliahan peneliti dari awal seorang diri tanpa adanya (Alm.) Bapak Selamat yang telah lama mendahului kami kembali ke sisi-Nya. Serta dukungan keluarga di rumah yang membantu menjaga buah hati saya Carissa Ramadhani selama proses pengerjaan skripsi.

Terima kasih kepada teman-teman yang memberi dukungan dalam penyelesaian skripsi saya, teman seperjuangan Aulia Resa Fahlevi Siregar dan Elisa. Serta teman-teman lain yang begitu banyak memberi dukungan dan motivasi serta doa yang namanya tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Terima kasih untuk semua orang yang membantu saya kembali semangat menyelesaikan skripsi saya di detik-detik terakhir sebelum waktu saya habis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

**Medan,           Maret 2016**  
**Penulis,**

**Sartika**  
**NIM. 409111075**